

Medienmitteilung der Kongresshaus Zürich AG vom 15. März 2023

Der Verwaltungsrat der Kongresshaus Zürich AG hat sich am 14. März 2023 neu konstituiert. Andreas Bürge wird neu Verwaltungsratspräsident der Gesellschaft.

Andreas Bürge ist eidg. dipl. Wirtschaftsprüfer. Nach langjähriger Erfahrung als Managing Partner von Beratungsunternehmen und -einheiten bringt er Know-how ein in den Bereichen Strategie, Organisation und Unternehmensführung sowie Verwaltungsrats- und Managementaktivitäten. Er wurde von der Stadt Zürich per 1. Januar 2023 in den Verwaltungsrat der Kongresshaus Zürich AG abgeordnet.

Die weiteren Mitglieder des Verwaltungsrates bleiben unverändert.

Rückfragen an: Andreas Bürge, Kongresshaus Zürich AG, andreas.buerge@b-impact.ch

Zürich, 15. März 2023

www.kongresshaus.ch